
Mi nombre es Nuria Gila Ibarreche enfermera colegiada  y me gustaría, dado que se nos ha 
ofrecido este medio de comunicación, plantear el hecho de que los premios, agradecimientos 
y aplausos están fenomenal pero mucho mejor estaría que nuestras condiciones laborales 
fueran mejores. 
 
Esto es ratio enfermera por paciente, medios a nuestro alcance, eliminar los recortes... 
SANIDAD PÚBLICA DE CALIDAD. 
 
Y otra cuestión es que somos muchas las enfermeras interinas de larga duración que no hemos 
tenido durante muchos años oposiciones y después de tantos años trabajados ( en mi caso 
cerca de los 20) no tenemos plaza fija a pesar de estar trabajando todos estos años.  
 
Considero que sería de recibo que se nos diera por méritos. Sería el agradecimiento del Estado 
hacia nosotras. 
 
Ruego lo pongan en práctica. Gracias. 
 


